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Сегодня, 21 декабря, на Дне депутата управленцами был рассмотрен вопрос введения в
штат общеобразовательных школ Горловки 20 дополнительных ставок медсестер.
Согласно нормам законодательства, в учреждениях, насчитывающих 700 учащихся,
обязательно должна быть медицинская сестра, а вот в школах с меньшим количеством
детей ставка медработника не предусмотрена.      
  А потому управлением образования было предложено ввести в 2011 году
дополнительные 20 ставок к уже имеющимся 46 (финансируемым управлением
здравоохранения). Новые должности, по предварительным подсчетам, обойдутся
бюджету в 315,3 тыс. грн.   
  Пока одна часть депутатского корпуса решала, стоит ли размежевывать медсестер по
двум управлениям или отдать их в ведомство одного, желательно здравоохранения,
другая философски задумалась о целесообразности профессии школьной медсестры.  

  Анатолий Тульский, депутат, директор профессионального лицея строительства: «
Сколько раз я сталкивался с тем, что медсестры не могут ничего сделать на месте без
предписания врача. Ни укол, ни таблетку не выпишут. А давление померить любой
может»
.
 
  Прояснила ситуацию депутат, главный врач станции «Скорой медицинской
помощи», Галина Мазина: «Медсестра оказывает медицинскую
помощь в неотложных ситуациях. А вот выписать какие-то таблетки или сделать
внутривенную инъекцию не имеет права. Работник на этой должности обеспечивает
медико-педагогический контроль за физическим воспитанием учеников, делает первый
доврачебный осмотр в случае непредвиденной ситуации».
 
  После подробного пояснения некоторые депутаты предложили повременить с
введением ставок, мол, пусть педагоги школ звонят врачам скорой помощи или
городских больниц и консультируются, когда у ребенка есть небольшие жалобы. Однако
как быстро отреагировать учителям, если школьник разобьет голову или сломает ногу,
управленцы не подумали.   
  Со своей стороны под сомнение вынесла проект решения и начальник финансового
управления Любовь Прилуцкая, заверившая присутствующих в том, что бюджет города
на 2011 год очень скуден, уже сегодня на горизонте видны финансовые трудности в
социальной сфере, так откуда взять деньги на новых сотрудников.   
  Секретарь городского совета Юрий Василенко, выслушав присутствующих, предложил
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доработать вопрос и найти решение проблемы. Если компромисс не будет найден до дня
сессии - пятница, 24 декабря, - проект будет отправлен на доработку комиссий.   
  «Горловский Медиа Портал»
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